
1 discussão 

OVADO 

pediente a Diretoria da CEDAE, sugas 

para débitos no Município de C 

presa estatal alistia 

.3—U6TIF/CATIV 

Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 
REQUERIMENTO N.° 095/93. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara I cipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO 'a Douta Mesa, cumpridas as forma, 
moo rhow 

lidades regimentais, após ouvido o Soberaio Plenário, ermo de ex 

O Município Cabo rio t so do nos últimos 

anos com a precariedade do fome a pela CEDAE. Trata- 

se de um problema que aflige considerável parcela da comunidade, 

que com torneiras e reservatórios secos -em justa revolta deixa 

de pagar as contas de elevado valor apresentadas mensalmente pela 

Empresa. É fato sabido e consabido, que a normalizIto do forneci 

mento de água em nossa regi.‘ao implica em investimentos financeiros 

de graide monta, e, a empresa alega ~mei a de recursos para rea 

lizer tal obra. Até concordanos em parte, na medida em que a sazo 

nalidede da Regirão dos Lagos /ião permitiria o retorno dos investi 

mentos em prazo razoável para a CEDar., mas, no podemos concorda,  

também que as contas continuem sendo cobradas. 

A finalidade desta proposiç-ao é tornar viável ao 

consumidor regularizar os débitos junto a CEDAE, o que aaredito ser 

um ato de justiça. Mais do que nunca torna-se necessária a atenço 

da CEDAE para com situeçZes das mais dranáticas vividas pelo con 

sumidor, especialmente em Cabo Frio, pelo que entendo ser viável 

estudo para que a Empresa anistie débitos, dantro dos paránetros 
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